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ま
ち
づ
く
り

　

意
見
交
換
会
開
催

　

～
町
内
の
公
共
交
通
シ
ス

　
　
　

テ
ム
を
考
え
る

　

11
月
22
日
、
藤
久
保
公
民
館

に
お
い
て
会
派「
大
空
」と
「
ネ
ッ

ト
ワ
ー
ク
三
芳
」
共
同
に
よ
る

「
ま
ち
づ
く
り
意
見
交
換
会
」

を
開
催
し
ま
し
た
。

　

連
休
初
日
の
土
曜
日
に
も
か

か
わ
ら
ず
50
名
近
い
住
民
の
皆

様
に
ご
参
加
い
た
だ
い
た
。

   

神
田
議
員
の
総
合
司
会
の
も

と
、
冒
頭
秋
坂
議
長
よ
り
趣
旨

説
明
を
兼
ね
た
挨
拶
か
ら
始

ま
っ
た
。
第
１
部
は
山
口
議
員

か
ら
平
成
19
年
度
の
決
算
報
告

に
つ
い
て
。
第
２
部
は
、
菊
地

議
員
に
よ
り
、
現
在
町
内
を
運

行
し
て
い
る
ラ
イ
フ
バ
ス
の
現

状
と
課
題
に
つ
い
て
。
そ
し
て

私
か
ら
は
、
新
し
い
公
共
交
通

シ
ス
テ
ム
で
あ
る
デ
マ
ン
ド
タ

ク
シ
ー
に
つ
い
て
説
明
を
し
ま

し
た
。

　

貴
重
な
ご
意
見
と
質
問

で
、
予
定
の
時
間
を
30
分
オ
ー

バ
ー
。
意
見
交
換
会
終
了
後
の

ア
ン
ケ
ー
ト
に
よ
る
と
、「
今

回
の
意
見
交
換
会
が
有
意
義
、

大
変
有
意
義
だ
っ
た
と
答
え
た

人
」
が
、
95
．
５
％
で
ほ
と
ん

ど
の
参
加
者
か
ら
高
い
評
価
を

い
た
だ
い
た
。

　

決
算
報
告
に
つ
い
て
は
、「
決

算
報
告
の
内
容
が
よ
く
わ
か
っ

た
、わ
か
っ
た
人
」
が
73
．
３
％
。

「
報
告
会
は
続
け
る
べ
き
か
」
の

問
い
に
は
、86
．６
％
の
人
が「
是

非
と
も
続
け
る
、
で
き
た
ら
続

け
る
」
に
回
答
し
て
い
る
。

　

今
回
い
た
だ
い
た
皆
様
の
貴

重
な
ご
意
見
を
今
後
の
活
動
に

活
か
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。（
公
共
交
通
シ
ス
テ
ム
に
つ

い
て
は
裏
へ
）　
　

ブログ：http://pikaichino.exblog.jp/   Tel　049-259-2228
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★
明
日
を
ひ
ら
く
言
葉

峰み
ね

の
色

　

谷
の
ひ
び
き
も

皆
な
が
ら

　

我
が
釈し

ゃ

か

む

に

迦
牟
尼
の

　
　

声
と
姿
と

　
　
　
　

道
元
禅
師

★１２月議会一般質問内容★

　

山
の
形
、
姿
、
谷
川
の
音
も
仏
の
姿
そ
の
も

で
あ
り
、
仏
の
説
法
で
あ
る
と
い
う
。

　

山
川
草
木
こ
と
ご
と
く
仏
性
を
備
え
て
い
る

と
い
う
思
想
的
背
景
に
は
、
あ
ら
ゆ
る
自
然
の

働
き
に
畏
き
も
の
を
感
じ
る
、
日
本
的
自
然
観

や
霊
魂
感
が
あ
る
。
野
を
歩
き
、
自
然
の
気
に

ふ
れ
、
一
輪
の
花
の
命
に
接
し
て
い
る
時
、
仏

や
神
に
抱
か
れ
た
よ
う
な
安
心
を
感
じ
ま
す
。

　１２月１日から定例の議会が招集されます。今議会では下記内容にて

一般質問をする予定です。

１．観光行政と地場産品のブランド化について

１）ＮＨＫ連続テレビ小説「つばさ」について①観光資源の創出と発掘につ

いての検討結果はどうであったか② 当町での経済効果について③観光客

誘引の施策は考えているのか④三芳町フィルムコミッション事業の実施に

ついて⑤川越市内川越いも復興に向けた動向についての分析と対応は⑥

加工用のサツマイモの出荷実態はどうなのか⑦青果用のサツマイモの出

荷実態はどうなのか⑧「川越いもの本場」としての広報戦略はないのか

２）「三芳野菜」のブランド化について①産業祭「いも煮」について②産業

祭での農産物品評会出品状況について③農業団体出品状況について④元

気いっぱい埼玉ブランド農産物について⑤あなたが選ぶ「埼玉ブランド農

産物」県民投票２００８

２．農業行政ついて１）農業振興地域整備審議会について①審議委員会の

開催について②総合振興計画の位置づけについて③審議委員（学識経験

者）の委嘱について④抜本的な振興対策が欠如していないか

Together !!
共に!!


